

# Ausgezeichnete Generalprobe

## Fest der Förderer, Freunde und Ehemalige des Maristen-Gymnasiums

Furth. Zum traditionellen Fest des Vereins der Förderer, Freunde und Ehemaligen des Maristen-Gymnasiums trafen sich am Freitagabend zahlreiche Eltern, Lehrer und Ehemalige. Wie in den Jahren zuvor gab es auch heuer ein zweigeteiltes Programm.

Nach der Begrüßung durch die stellvertretende Schulleiterin Friederike Albiez sowie die neue Vorsitzende Bärbel Plesa boten Bigband und Chöre des Gymnasiums unter Leitung von Matthias Schäffer in der Turnhalle Auszüge aus dem Marcellin-Musical, das am morgigen Dienstag anlässlich eines Symposiums zum 200. Gründungsjahr des Schulordens szenisch uraufgeführt wird.

Anschließend interpretierte Leon Hüttinger als Generalprobe Chopin: Er hatte sich beim Regionalwettbewerb von „Jugend musiziert“ für den demnächst stattfindenden Landeswettbewerb qualifiziert.

Eine heiße Show zelebrierten anschließend die „United Stars“. Dies sei ein kleines Dankeschön für die Möglichkeit, die Turnhalle des Gymnasiums zum Training zu benutzen, so Leiterin Annemarie Wimmer.



Bärbel Plesa (l.) und Georg Brandmeier (r.) ernannten Maria Maier und Helmut Korber zu Ehrenmitgliedern.

Die Tanzakrobaten hievt am Ende den langjährigen bisherigen Vorsitzenden Helmut Korber in die Luft. Korber war zudem von Plesa und deren Stellvertreter Georg Brandmeier ebenso wie Maria Maier zuvor zum Ehrenmitglied ernannt worden. Letztere war als Sekretärin des Gymnasiums jahrzehntelang ein unverzichtbares Bindeglied zwischen Verein und Schule gewesen. Abgelöst worden war sie

vor Kurzem in der Jahreshauptversammlung von Marlene Kreitmeier.

Nach dem künstlerischen und dem offiziellen Teil folgte in der Mensa bei Pariser Schnitzel, Petersilienkartoffeln und Ratatouille das gemütliche Zusammensitzen mit Gesprächen und dem Austausch von Erinnerungen. Grüße für das Fest hatte auch Schulleiter Christoph Müller entsandt, der sich dienstlich in Dublin befunden hatte.



Die Vorstandsmitglieder Georg Brandmeier (l.), Marlene Kreitmeier (2.v.l.), Bärbel Plesa (2.v.r.) und Dr. Michael Henn mit stellvertretender Schulleiterin Friederike Albiez.